



## Salvamento Marítimo localiza el cuerpo del tripulante del velero encallado ayer en el Delta del Ebro

11 de junio de 2010 (Ministerio de Fomento). A media mañana de hoy la "Salvamar Achernar" ha localizado el cuerpo del tripulante del velero encallado, ayer por la tarde, en el Delta del Ebro. La embarcación del Grupo Especial de Actividades Subacuáticas (GEAS) de la Guardia Civil ha trasladado el cuerpo al puerto de l'Ampolla.

Salvamento Marítimo tuvo conocimiento de la emergencia, a primera hora de la tarde de ayer, a través de la embarcación "Every Princess" que comunicó que estaba divisando un velero embarrancado, con una persona en cubierta pidiendo auxilio.

De inmediato, Salvamento Marítimo envió a la zona la embarcación de intervención rápida "Salvamar Achernar" y el helicóptero "Helimer 204". En el dispositivo de búsqueda también han participado la Policía Local de Sant Jaume d'Enveja, agentes rurales del Delta del Ebro, Submarinistas de los Bomberos de la Generalitat, voluntarios de Cruz Roja y el Grupo Especial de Actividades Subacuáticas (GEAS) de la Guardia Civil.